



中津高校だより

# 自由と個人の尊厳・思索と自己の完成

令和2年1月29日発行

第 10 号

岐阜県立中津高等学校広報紙

## 1月といえば・・・センター試験～来年度からは共通テスト？～

1月18日・19日にセンター試験が実施されました。本校でも約8割の3年次生が中京学院大学にて受験しました。国公立大学だけでなく、私立大学でも結果を活用できます。受験生は第一志望合格を目指してセンター試験に臨みました。



前日には、生徒会等により先輩を激励



緊張した面持ちで受験会場へ

## 1月といえば・・・本校では弁論大会の季節

本校では進路学習の一環として、自分の興味のあること(1年次生)や進路に関すること(2年次生)をまとめ、自分の意見を述べる場が設けられています。それが弁論大会。インプットしたものを自分の言葉でアウトプットする、ということの練習の場でもあります。1月はクラスで発表、2月はクラス代表が学年全員の前で発表します。(2年次生のクラス代表は、今年度から1・2年次生全員の前で発表)2年次生は、数年前から夏休み以降ゼミ形式で進路別に分かれて、この弁論大会に向けて準備をします。

